



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MAZDA MOTOR BELUX

On the road to Paris – Bashir Abdi est le nouvel Ambassadeur Mazda

- Le marathonien et médaillé de bronze à Tokyo, Bashir Abdi, devient Ambassadeur Mazda
- Mazda soutient Bashir Abdi sur la voie du marathon olympique de Paris 2024 avec un Mazda CX-5

Willebroek, jeudi 28 avril 2022

Mazda Belux est fier d'annoncer qu'il peut soutenir notre meilleur marathonien, Bashir Abdi, en tant que partenaire automobile. Bashir Abdi aura une Mazda CX-5 à sa disposition jusqu'après les Jeux olympiques de Paris.

Depuis sa médaille de bronze au marathon olympique de Tokyo l'été dernier, suivie 8 semaines plus tard par un nouveau record d'Europe de 2 heures, 3 minutes et 36 secondes au marathon de Rotterdam, Bashir Abdi est devenu un phénomène de l'athlétisme.

Il est non seulement un athlète exceptionnel, mais aussi une source d'inspiration et un modèle pour de nombreux jeunes. Fort de son association à but non lucratif Sportaround, il parvient à inciter un grand nombre de jeunes (défavorisés) à pratiquer un sport.

Bashir a lui-même suivi un parcours très difficile pour devenir l'athlète de haut niveau qu'il est aujourd'hui. En effet, il a fui la Somalie à l'âge de 8 ans pour se retrouver à Gand 5 ans plus tard. Sa persévérance est une qualité qui attire particulièrement Mazda dans son histoire.

Ainsi, jusqu'après les Jeux de Paris, Bashir Abdi conduira un Mazda CX-5, le modèle le plus populaire de notre gamme. À quoi Bashir attache-t-il de l'importance dans une voiture ? « Pour moi, une voiture n'est pas un symbole de statut social, mais je pense qu'il est important que la voiture que je conduis et la marque reflètent les valeurs qui sont importantes à mes yeux. Pour moi, la durabilité, l'écologie et la sécurité sont déterminantes. Et à cet égard, le Mazda CX-5 me convient parfaitement. J'aime aussi le Japon, le pays du marathon par excellence. »